
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS NO 
ACESSO AO PARQUE DAS FLORES 
 
 

Fomos procurados por moradores do Parque das 
Flores, que solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal 
visando a possibilidade de construção de escadaria de alvenaria no canteiro 
que margeia a Avenida Abilio Duarte de Souza, no Parque das Flores. 

 
Destacam os interessados que pelo fato de não 

existir escadaria no canteiro que fica entre a Rua Luiz de Sillas e a Avenida 
Abilio Duarte de Souza, as pessoas são obrigadas a se locomoverem uma 
distância considerada até a rotatória para conseguirem realizarem a 
travessia, o que tem causado muitos transtornos. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal 
de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de construção de 

escadas de alvenaria em alguns pontos do 
canteiro que fica entre a Rua Luiz de Sillas e a 
Avenida Abilio Duarte de Souza, no Parque 
das Flores? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 16 de junho de 2014. 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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